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■ 点  鐘        濱田 聖子 会長 

 

■ ロータリーソング   

 「それでこそロータリー－タリー」 

 

■ ソングリーダー   池田 圭樹  君 

 

■ 会長挨拶        濱田聖子 会長 

 

皆様こんばんは！ 

美瑛ＲＣ小島会長始め竹内パストパス

トガバナー補佐、松澤パストガバナー補

佐、そして旭川北ロータリーの皆様、遠

路、釧路にようこそ、おいでくださいま

した。ありがとうございます。 

また 4月 10日の地区協議会では大変お世

話になりました。 感謝いたします。本日

は台風も去りお天気にも恵まれました。

２０２２－２０２３年度 第１１回（通算第１１５６回） 

プログラム『集団メーキャップ例会（美瑛 RC）』【担当】公共イメージ委員会 

■日時：令和４年 ９月２２日（木）18時 30分～ ■例会場：ANA クラウンプラザホテル釧路 

【会長】濱田 聖子 【副会長】春日 賢二 【幹事】千葉 潔 【副幹事】遠藤 若枝 
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釧路の海の幸を心ゆくまでたんのうして

頂ければ幸いです 

さて今日は奉仕の勉強をさせて頂きまし

たので私なりにお話させて頂きます。  

ロータリーの始まりは友情を求めてお

互いに助け合う「相合扶助」から始まり、

次第にお互いの弱さも含めて不本意な

ことも受け入れる大きな心、寛容の精神

こそポールハリスがロータリーアンの

前で大いに語っている寛容そのもので

す。そしてロータリークラブは 「入り

で学び出でて奉仕する」事に機会を提供

してくれる所だと言われています。 

☆入りで学ぶとは例会に出席し寛容の

精神に支えられ、クラブ奉仕の心を学び、

自己を改善して自分の職業に役立て実

践する事が最も大切なんだと言うこと

です。 

☆出でて奉仕とはＲＣはいろんな奉仕

活動機会を与えてくれる所ですが決し

て奉仕する目的の団体では有りません。 

奉仕の実践から学んだ事を会員自身の

職業を通して社会に貢献するものです。 

☆職業奉仕とは会員自身の職業を通し

て社会に貢献する事です。 

会員個人の奉仕であり、みんなと一緒に

やろうと言う事ではありません。4つの

テストを心がけて全ての実践は自分の

仕事に返ってくる仕組みに成っていま

す。 

最後に☆ロータリークラブは入りで学

び出でて奉仕する機会を提供してくれ

る所です。 

私も勉強させていただいております。 

有難うございました。 

 

幹事報告        千葉 潔  幹事 

 

１．本日お越し頂きました美瑛ロータリ

ークラブ様よりベイクラブ会員の皆さま

へ、たくさんのお野菜の詰め合わせをお

土産として頂戴しております。誠にあり

がとうございます。 

2. 第 2500 地区ガバナー事務所様より

ロータリー研究会開催についてのご案内

が届いております。パーソナルボックス

にご用意させて頂きました。登録ご希望

の会員様につきましては、ご確認下さい

ます様お願い致します。 

3. ロータリー財団より「世界でよいこと」

をする為のご支援、ご寄付へのお礼文が

届いております。こちらもパーソナルボ

ックスにご用意させて頂きましたので、

是非ご覧ください。 

4. 9 月 25 日(日)ロータリー奉仕デー

海岸清掃を行います。お時間は午前 11 

時集合、場所は <道の駅恋問> となって

おります。会員の皆さま、どうぞ宜しく

お願い致します。 

※ 改めまして、本日は遠方よりお越し下

さいました、美瑛ロータリークラブ様、

旭川北ロータリークラブ様、誠にありが

とうございました。感謝の気持ちでいっ

ぱいです。本日はより一層、親睦の輪を

広げられたらと存じます。どうぞ宜しく

お願い致します。 



 

釧路ベイロータリークラブ会報 

3 

 

各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

【入会記念日】【誕生祝】【結婚祝】 

 該当者はありません「 

☆本日のニコニコ献金 

３４，０００円 累計 291,000円 

小銭献金累計 ２，３２２円 

【ようこそ釧路へ】 

濱田聖子さん、千葉潔君、池田圭樹君 

春日賢二君、遠藤若枝さん、森圭一郎 

君、伊藤広樹君、漆崎隆君 

※ 美瑛ロータリークラブ様、旭川北ロ 

ータリータリークラブ様からもニコニコ 

献金頂いております。ありがとうござい 

ました。 

１．集団メーキャップ参加者ご芳名 

美瑛 RC会長  小島 仁 様 

美瑛 RC副会長 蔵重 満 様 

美瑛 RC会計  古川 博士 様  

美瑛 RC理事  西森 和弘 様 

美瑛 RC 小形 健一 様、竹内一秋 様 

松澤 晃 様   

旭川北 RC 湯浅 秀昭 様、 

旭川北 RC 荒木 信介 様   

２．例会場 

集団メーキャップ例会は ANAクラウン 

プラザホテルから会場をムーの岸壁炉端

に移して、和気あいあいの雰囲気のなか

で行われました。 

濱田会長・千葉幹事、二人並んでご挨拶 

 

美瑛 RC 会長 小島仁様よりご挨拶を頂

戴いたしました。 

 

 

本日のプログラム 

集団メーキャップ例会（美瑛 RC） 

担当 公共イメージ委員会 
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 ビールを運んだり魚を焼いたり大忙し 

 
遠藤副幹事 大活躍 

 
沢田委員長コロナ対策万全です 

 

 

分厚いチケットで買い出しです 

 
楽しんでいただけましたでしょうか？ 

 

漆崎パストガバナーに締めて頂きました 
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 ベイクラブ会員から一言 

『私が現在（いま）1番やりたいこと』 

          遠藤 若枝 

 

コロナが流行してから、行動範囲が狭め

られ、又主人が亡くなってから、時間に 

追われて、なかなか自分の時間をゆった

りと過ごすことがままなりません。 

その中で横山委員長から、原稿依頼があ

り改めて考えてみました。いくつか頭に

浮かびましたが、今、心の底から思った

のは、仏像巡りの旅をしたいことです。 

家にも仏像の本があります。 

仏像は一つ一つ違った顔をしています。 

微笑んでいる顔、悲しそうな顔、怒って

いる顔、困った顔等々。その顔や姿を観

ていると、どんな気持ちなのかなと？ 

 

とか色々と想像が広がります。 

静寂の中で 1人で考える事が大好きです。 

今、道立近代美術館で『国宝、法隆寺展』 

が開催されています。是非行きたいと思

いますが時間調整が上手くできず半分諦

めています。コロナに感染したらどうし

ようか？みんなに迷惑をかけてしまうと

思うと足がすくみます。きっと私はこん

な事を思い迷いながら終わってしまうよ

うな気がします。 

心の中で縁がなかったんだなあ～と。 

 

 

釧路ベイロータリークラブ出席委員会 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 
出席 

１３名 
名 / １名 ７名 / 名 ６５％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委員長   横山   豊：yokoyama_jiritsu@email.plala.or.jp            クラブ事務所 

      副委員長    伊藤 広樹 ：landito@peace.ocn.ne.jp       釧路市幸町14丁目1-1ノースコートサンスイ２F   

委     員    森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp   TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委    員    後藤 義信：yoshinob510@outlook.com         URL://www.rc-kushiro.jp/bay/ 


